

18. September 2023

## Medienmitteilung

PubliBike AG

### Mit PubliBike neu in Chur unterwegs

**Ab heute ist PubliBike auch in der Südostschweiz vertreten: In Chur wird für die Dauer von neun Monaten ein neues PubliBike-Netz mit zehn Stationen eröffnet.**

Gute Neuigkeiten für Fans der urbanen, nachhaltigen Mobilität: Die älteste Stadt der Schweiz hat ab sofort ihr eigenes Bike-Sharing-Netz. Am 18. September 2023 wird in Chur ein sogenanntes Popup-Netz eröffnet; in einem Pilotbetrieb soll nun evaluiert werden, ob ein entsprechendes Angebot in der Stadt Chur genutzt wird. Dieses ist gleichzeitig das erste PubliBike-Netz in der Südostschweiz. Mit dem schnellen und flexiblen Fortbewegungsmittel profitieren unter anderem Pendlerinnen und Pendler zwischen Chur und Zürich neu in beiden Städten von PubliBike.

Das PubliBike-Angebot in Chur läuft unter dem Namen «Mooinz». Dabei handelt es sich um ein Churer Grusswort, das Fremde willkommen heisst und Einheimische daran erinnert, freundlich unterwegs zu sein. Das Popup-Netz in Chur besteht aus 60 Velos, davon 60% E-Bikes und 40% Velos ohne elektrische Unterstützung. Die Bikes sind auf folgende zehn Stationen verteilt:

- Station 1: sinergia (Partner: Kanton Graubünden)
- Station 2: Kantonsschule Plessur (Partner: Kanton Graubünden)
- Station 3: Bahnhof/Gürtelstrasse (Partner: Kanton Graubünden)
- Station 4: Bahnhofplatz Chur (Partner: Kanton Graubünden)
- Station 5: Fachhochschule Graubünden Pulvermühlestrasse (Partnerin: Fachhochschule Graubünden)
- Station 6: Fachhochschule Graubünden Comercialstrasse (Partnerin: Fachhochschule Graubünden)
- Station 7: Pädagogische Hochschule Graubünden (Partnerin: Pädagogische Hochschule Graubünden)
- Station 8: Klinik Waldhaus (Partnerin: Psychiatrische Dienste Graubünden)
- Station 9: Kantonsspital (Partnerin: Kantonsspital Graubünden)
- Station 10: Stadthaus (Partnerin: Stadt Chur)

Jede der zehn Stationen wird von einem standortspezifischen Partner unterstützt. Während sich die Stiftung «Feschland» um den Betrieb der PubliBike-Stationen kümmert, wird das Projekt von Pro Velo Graubünden und der Kanton Graubünden geleitet.

Die Veloausleihe erfolgt über die PubliBike-App oder via SwissPass. Wer das PubliBike-Angebot in Chur nutzen möchte, hat die Wahl zwischen dem B-Fit-Abo mit einer Laufzeit von drei Monaten für CHF 20.- und dem B-Fit-Abo mit einer Laufzeit von neun Monaten für CHF 50.-. Studierende profitieren von Sonderpreisen.

Mit einer hinterlegten Mastercard als Zahlungsmittel profitieren PubliBike-Nutzende in Chur zusätzlich. Sie erhalten eine Gutschrift in Höhe von CHF 5.50 für eine PubliBike E-Bike-Fahrt.

Die Mitarbeitenden der Standortpartner können die Velos kostenlos nutzen. Falls der neunmonatige Testbetrieb erfolgreich verläuft, ist geplant, das Netzwerk dauerhaft in Betrieb zu nehmen und weitere Stationen hinzuzufügen.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Kontakt für Medienanfragen:

Markus Bacher, CEO & Mitinhaber / [markus.bacher@publibike.ch](mailto:markus.bacher@publibike.ch) / +41 79 380 00 68